



La concesión de la gestión de la planta de tratamiento de residuos se licitó en 2010 por un importe superior a 33 millones de euros para siete años.

EL FARO

La Ciudad ha pagado 350.000 euros de luz a Urbaser, según Caballas

● Los localistas exigen al Gobierno que ajuste cuentas ya, depure responsabilidades y aclare si también benefició a la anterior concesionaria de la planta de basuras, FCC

A. Q. CEUTA

La Administración local ha abonado un total de 350.000 euros por la energía eléctrica que consume la planta de transferencia de residuos de Santa Catalina desde que Urbaser se hizo cargo de su gestión, a mediados de 2010, a pesar de que el Pliego de Condiciones de este servicio establecía que sería la adjudicataria la que se haría cargo de esos gastos, un "error detectado de oficio" que ya ha reconocido el Gobierno que preside Juan Vivas.

El montante total del fallo fue cuantificado ayer en declaraciones a este periódico, a la luz de los trabajos efectuados por los técnicos municipales, por el diputado autonómico Juan Luis Aróstegui, que instó al Ejecutivo local a ajustar cuentas "ya" con la empresa ante lo

que considera "un episodio evidente, uno más de déficit en el control por parte de la Administración de los contratos que externaliza, con el consiguiente enriquecimiento injusto para la otra parte".

Desde el punto de vista del político localista la Administración local no está solamente obligada a "requerir el reintegro inmediato de esas cantidades" sino también a "depurar responsabilidades". "Es inaceptable", remachó, "que la Ciudad Autónoma esté regalando día sí y día también dinero sin que nadie responda por ello", refirió el dirigente de Caballas, que considera que en este caso el problema viene derivado de la gestión "del Negociado de Industria".

Para terminar, Aróstegui también reclamó un informe que determine si con la anterior adjudicataria de la planta, FCC, se cometi

LAS CLAVES

RESPONSABILIDADES

Negociado de Industria

Aróstegui denuncia que la Ciudad "no puede estar regalando día sí y día también dinero a empresas privadas sin que nadie responda por ello". En este caso cree que el déficit de vigilancia está focalizado en el Negociado de Industria.

REVISIÓN

Informe técnico

Caballas quiere que los técnicos determinen si con FCC, la anterior concesionaria de la gestión de la planta de transferencia de residuos, también se pagaron indebidamente los gastos energéticos de la misma y, en caso afirmativo, si aún es posible exigir la devolución de lo abonado erróneamente.

cataria de la planta, FCC, se cometi

El portavoz del Ejecutivo local, Emilio Carreira, se comprometió la semana pasada a detraer de las próximas certificaciones de la concesionaria el montante de las facturas de luz abonadas con dinero público.

El contrato de la planta de transferencia obliga a su adjudicataria a hacer "todas las operaciones a realizar desde la recepción y acondicionamiento de los residuos sólidos urbanos y el transporte marítimo-terrestre de estos a la Península para su posterior tratamiento en instalaciones debidamente autorizadas.

"El concesionario", establece literalmente, "asumirá todos y cada uno de los gastos que se deriven de la explotación, así como los del mantenimiento del material e instalaciones, de modo que deberán ser tomados en cuenta para valorar y justificar su oferta económica".

Profesores de Letonia y Bulgaria darán clase el lunes en el Campus

A. Q. CEUTA

Cuatro profesores procedentes de Letonia y Bulgaria impartirán el próximo lunes clases al alumnado de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la Universidad de Granada (UGR) de Ceuta. Por la mañana, Juris Pavitols y Linda Pavitola, de la Universidad de Liepaja (Letonia), desarrollarán dos sesiones con las siguientes temáticas: las características del sistema educativo letón y la tradición pedagógica de su centro de procedencia en la formación de docentes, por un lado; y los valores de la cultura musical de su país de origen, por otro.

En horario vespertino serán los profesores Giorgi Todorov y Miroslav Galabov, del Grado de

La Facultad también recibirá a docentes en movilidad 'Staff'

Ingeniería Informática de la Universidad de Veliko Turnovo (Bulgaria), los que presentarán su Facultad a la vez que impartirán clase.

La Facultad también recibirá durante la próxima semana a las profesoras María Spisiakova y Beata Bilokova, del departamento de Lenguas Eslavas y Románicas de la Universidad de Economía de Bratislava. En este caso vienen "en movilidad 'Staff' (no docente), por lo que su actividad durante la semana será presentar su facultad y motivar la movilidad hacia su ciudad". Según ha informado la Facultad "se realizará una charla para el alumnado de GADE, así como una reunión para todo el profesorado que esté interesado en conocer la universidad para futuras movilizaciones".

Mohamed aboga por vales de alimentos para atender a los colegios sin comedor

A. Q. CEUTA

La Consejería de Asuntos Sociales se inclinará finalmente "con toda probabilidad" por el reparto de vales para la compra de comidas por parte de las familias de niños con necesidades económicas escolarizadas en centros educativos sin comedor escolar en lugar de por un servicio de catering, según ex-

plicó ayer a 'El Faro' la titular del departamento, Rabea Mohamed.

Tras analizar ambas opciones, la consejera y sus técnicos han llegado a la conclusión de que la primera alternativa conlleva menos problemas en materia de logística y un menor riesgo de victimización de los beneficiarios ante sus compañeros.

Mohamed se reunirá el próximo

lunes con los trabajadores sociales a los que se involucrará en la elaboración de un censo de los niños en situación socioeconómica más precaria para activar, a partir del próximo curso, un programa que garantice sus necesidades alimenticias. A los centros con comedor se les ha pedido una lista de niños en lista de espera para financiar la extensión de la prestación.



Los vales conllevan menos dificultades logísticas que el catering.

EL FARO